

**春**の日差しの中、賑やかに開催  
第11回つくみ山桜まつり



青江ダム公園で、11 回目のつくみ山桜まつりが開催され、特産品販売やステージイベントが行われました。今年は山桜の開花が遅れており、祭り当日には間に合いませんでしたが、春本番の暖かさの中、6年ぶりに「青江ダム駅伝大会」も開催され、来場者や地域の方の声援が山中に響き渡りました。

**お**もてなしで激励！

杏林大学硬式野球部の激励会

杏林大学硬式野球部が、2月25日から太平洋セメント津久見スタジアムでキャンプを行ったことを受け、26日の練習後に選手の皆さん（40名）の激励会を開催しました。主将の鈴木悠太選手から「4月開幕の春季リーグ戦において、チームの目標であるリーグ優勝を達成できるよう部員一同頑張ります。」とお礼の言葉をいただきました。



**河**津桜の植樹イベントが開催

晴れ風 ACTION KIRIN 桜の保全活動

麒麟ビール株式会社が取り組む寄附活動である「晴れ風 ACTION KIRIN 桜の保全活動」に、昨年、四浦の河津桜が採択され、2月8日に蔵谷会場で植樹イベントが開催されました。イベントには同社の塩見恭司九州支社長ら関係者が出席し、ご寄附いただいた桜の植樹が行われたほか、記念碑も設置されました。

**全**国大会に出場しました！

大分南リトルシニアの激励会

県南3市の中学生が所属する大分南リトルシニアが、3月25日から大阪府で開催された「第31回日本リトルシニア全国選抜野球大会」に出場しました！10日に開催された激励会では、主将の兒玉真帆音さんが「一戦一戦を全力で戦い抜き、優勝を目指して頑張ります。」と決意を述べました。



**初**めての全国大会に出場しました！

津久見ボーイズの激励会

中学生の硬式野球チームである津久見ボーイズが、3月26日から東京都などで開催された全国大会（第55回日本少年野球春季全国大会）に出場しました！出場を前に行われた激励会では、兒玉陽向さんが「チーム全員が一丸で全力を尽くし、初めての全国大会、悔いの残ることのない結果にしてきます。」と決意表明しました。